

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA IMPORTANTES CAMBIOS PRESUPUESTARIOS EN LAS INVERSIONES FINANCIERAMENTE SOSTENIBLES

Categories : Pamplona

Date : 06-10-2017



El Grupo Municipal Socialista quiere denunciar importantes y unilaterales cambios en las Inversiones Financieramente Sostenibles (IFS) anunciados por el equipo de gobierno con cargo a los remanentes de crédito del año pasado.

Estos cambios se desprenden a raíz de la comparecencia pública que ayer jueves hizo el equipo de gobierno municipal al informar del plan de actuaciones que el Ayuntamiento tiene previstas llevar a cabo hasta fin de año.

Entre la información conocida con anterioridad (folletos municipales buzoneados en el mes de marzo, comparecencias públicas y nota de prensa oficial emitida en el mes de junio) y lo dicho ayer, se desprenden unos más que sorprendentes cambios presupuestarios en varios proyectos. Así:

- En los 35.000 folletos del Ayuntamiento buzoneados por los domicilios pamploneses en marzo 2017 las IFS ascendían a 7'5 millones de euros; en nota de prensa de junio del 2017 aumentaban a 8'5 millones de euros; y finalmente, en la comparecencia pública de ayer, se quedan en 7'2 millones de

euros.

- En el Proyecto EDUSI (folleto de marzo y nota de prensa junio 2017) estaban destinado 500.000 euros. En la información facilitada el 5 de octubre esta cantidad se ha visto reducida a 190.000 euros.
- En el Plan de Barrios estaban destinados 1.250.000 euros y más 250.000 euros en San Jorge, haciendo un total 1.500.000 de euros. Pero en la información de junio y en la del 5 de octubre se han visto reducidos a 1.350.000 euros.
- Respecto al inicio de los trabajos del Polideportivo y Parking de las Huertas de Santo Domingo se ha pasado de 50.000 a 0 euros.
- El Proyecto Redín y Cruzat, ha pasado de 500.000 a 160.000 euros.
- La partida para la pasarela del Labrit ha pasado de 250.000 a 50.000 euros.
- La partida destinada al Monumento de los Caídos pasó de 250.000 euros primero a los 300.000 euros en junio, y ahora queda en 0 euros.
- La partida destinada a derribos de Echavacoiz, ha pasado de 350.000 a 0 euros.
- La destinada a compra de vivienda de la calle Ferrocarril núm 2, pasa de 250.000 a 0 euros
- También la partida destinada a aparcamientos en superficie ha pasado de 60.000 a 0 euros.

Por todo ello, nuestro Grupo Municipal presentará una Declaración a la próxima Comisión de Urbanismo solicitando al concejal Abaurrea que informe de manera urgente y pormenorizada de todos estos cambios.